

Neuerscheinung / New Release

## Stefanie Seufert

Edition Camera Austria  
Lendkai 1, 8020 Graz, Austria

---

### Vertrieb / Distribution

Michaela Puffer-Sand  
T +43/(0)316/815550-12, F 815550-9  
distribution@camera-austria.at

### Stefanie Seufert

Berlin / Graz, 2012

Mit Texten von / with texts by  
Florian Ebner, Christine Heidemann

48 Seiten / pages, (ger./partly eng.)  
21 cm x 29,6 cm  
5 SW- und 34 Farbabbildungen /  
5 b/w and 34 color illustrations  
ISBN: 978-3-900508-91-3

□ 18,00



---

### Stefanie Seufert

Die vorliegende Publikation vertieft die Debatte um Formen der visuellen Reduktion in aktuellen fotografischen Projekten. Es beginnt sich eine Bildsprache zu formieren, die sich explizit gegen Narration wendet und im Gegenzug eintritt für den Eigenwert der fotografischen Materialität: Bilder von ephemeren Erscheinungen und Zuständen, die sich in einem fremdartigen und doch emblematischen Moment zu einer spezifischen Form verdichten. Nicht die Offenlegung oder die Ästhetisierung des Wirklichen steht dabei im Zentrum, sondern die Bearbeitung der Frage des Verhältnisses von Sichtbarkeit und Wirklichkeit. In ihren Kompositionen arbeitet Seufert an einer »feinen, oftmals auch ironischen Verschleierung eines nur vermeintlich transparenten Blicks auf die Dinge«, so Florian Ebner.

### Stefanie Seufert

The publication at hand joins the discourse on forms of visual reduction within current photographic projects. Here a pictorial language begins to take shape, one which explicitly turns against narration and which, conversely, advocates the intrinsic value of materiality in photography: images of ephemeral phenomena and states that condense into a specific form in an alien and yet emblematic moment. The aim is not the disclosure or aestheticisation of reality but rather an exploration of the question concerning the relation between visibility and reality. In her compositions, Seufert works on a “subtle (and often also ironic) disguising of a view of things that is only purportedly transparent”, as Florian Ebner notes.

---

Neuerscheinung / New Release  
Berlin / Graz 2012

**Edition Camera Austria**  
Lendkai 1, 8020 Graz, Austria

**Vertrieb / Distribution**  
Michaela Puffer-Sand  
T +43/(0)316/815550-12, F 815550-9  
distribution@camera-austria.at

---



Doppelseite aus / Doublepages from:  
Stefanie Seufert, 2012. S. 16–17.



Doppelseite aus / Doublepages from:  
Stefanie Seufert, 2012. S. 18–19.



Doppelseite aus / Doublepages from:  
Stefanie Seufert, 2012. S. 10–11.



Doppelseite aus / Doublepages from:  
Stefanie Seufert, 2012. S. 22–23.